

Foix, le vendredi 20 décembre 2019

## **Rencontres de l'Ariège : déjà 16 réunions publiques et 680 participants... on en reparle en 2020 ?**

Au terme de seize premières réunions publiques des Rencontres de l'Ariège 2019, organisées en moins d'un mois, Christine Téqui, nouvelle Présidente du Conseil Départemental, a rencontré plus de 680 Ariégeois et Ariégeoises venus pour échanger sur les sujets de leur quotidien.

Christine Téqui leur a soumis une quinzaine de thèmes différents (désertification médicale, transition énergétique, Grande Dépendance, mobilités, Très Haut Débit, etc.) mais les discussions ont finalement abordé de très nombreux sujets, au gré des prises de parole libres et spontanées des participants.

Du 13 janvier à la mi-février 2020, douze nouvelles Rencontres seront programmées sur le territoire ariégeois. Dans quelques jours, le programme complet sera disponible sur le site du Département : [www.ariège.fr](http://www.ariège.fr)

En attendant, retrouvez les questions et réponses qui ont rythmé les seize premières réunions : <http://www.ariège.fr/Actualites/Les-Rencontres-de-l-Ariège-2019-On-se-parle2>

*Le programme des Rencontres de l'Ariège à retrouver sur [www.ariège.fr](http://www.ariège.fr)*

**16 réunions, 680 personnes rencontrées  
en moins d'un mois.**

